



Presentan iniciativa para garantizar atención a lupus



Publicado hace 2 horas . - febrero 21, 2024
Por Vanguardia De Veracruz



Ciudad de México. (*Vanguardia de Veracruz*).- Con la finalidad de que las personas que viven con lupus en México no sigan sufriendo la negación del ejercicio igualitario de libertades, derechos y oportunidades, diputada de MC presenta una iniciativa de ley.

De acuerdo a la diputada Amalia García, del Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano (MC), con esta iniciativa de ley se tiene la intención de visibilizar y garantizar la atención a las personas con enfermedades autoinmunes, entre esta el lupus, que es de difícil diagnóstico y potencialmente mortal.

<https://vanguardiaveracruz.com/presentan-iniciativa-para-garantizar-atencion-a-lupus/>